Programme d'information touristique pour les handicapés

Les Canadiens handicapés peuvent désormais obtenir des renseignements touristiques très utiles par l'intermédiaire d'un nouvel organisme: Mobility Canada.

L'organisateur, M. Ivan Hale, du Bureau international de l'éducation, travaille de concert avec Mobility International afin de diffuser l'information et de mettre sur pied des programmes touristiques pour les handicapés qui veulent voyager au Canada ou à l'étranger.

L'idée a été lancée et elle fait son chemin. M. Hale s'occupe actuellement d'un programme de voyages et d'échanges auquel prendront part une trentaine de déficients mentaux âgés de 14 à 22 ans. Les étudiants voyageront d'une communauté canadienne à l'autre, pour y vivre pendant un mois en suivant des cours de facon régulière.

Un autre programme prévoit un échange international. Une école pour handicapés d'Angleterre se propose d'envoyer au Canada environ 20 jeunes filles, âgées de 11 à 18 ans, qui passeront un mois d'aventure en plein air. En retour, le même nombre d'handicapés canadiens pourraient être accueillis en Angleterre.

De concert avec Mobility International, Mobility Canada met en place deux programmes. En septembre, le University College of Wales de Swansea sera l'hôte de deux manifestations importantes pour les handicapés de diverses parties du globe: un festival des arts, de la musique, du théâtre, du sport et de la culture, ainsi qu'une réunion du Committee for Hearing Impaired Visits and Exchanges.

La plupart de ces programmes permettent à des handicapés de se rencontrer. A ceux qui ont l'intention de voyager au Canada en avion, en train ou en autocar (service régulier), M. Hale recommande de consulter un dépliant de Transports Canada intitulé Les Transports au Canada: guide pour les handicapés, qu'ils peuvent se procurer auprès du Centre de recherches et de développement de Transports Canada, CP 549, place de l'aviation, Montréal, Québec, Canada H3A 2R3.

Nouvelles brèves

La Société pour l'expansion des exportations a annoncé le 19 mai la signature d'une convention de prêt de \$47 millions en vue de la vente de matériel et de services canadiens destinés à la construction d'une usine de papier journal à Hanover County (Virginie, E.U.). La banque Toronto Dominion participe également au financement. L'on pourra ainsi créer ou maintenir 3 500 emplois au Canada.

Une soixantaine d'étudiants africains des écoles de journalisme de Dakar et de Yaoundé ont fait un court séjour à l'Université Laval (Québec), au mois d'avril, dans le cadre du Programme de formation des communicateurs africains dont la responsabilité a été confiée à l'Université de Montréal par l'Agence canadienne de développement international.

Le président du Conseil d'administration de Steinberg Inc., M. Sam Steinberg, âgé de 72 ans est décédé le 24 mai à Montréal à la suite d'une défaillance cardiaque.

Au cours des trois prochaines années, Emploi et Immigration Canada affectera environ \$85 millions à des programmes de formation pour adultes dont la régie sera confiée à la Commission de l'emploi et de l'immigration du Canada et au ministère de l'Éducation de la Nouvelle-Écosse.

La nutrition à bon prix, tel est le titre d'une nouvelle brochure préparée en commun par la division de la consultation alimentaire (direction de la Production et de la commercialisation des aliments, Agriculture Canada) et les services éducatifs (direction générale de la Protection de la santé, Santé et bien-être social Canada).

Les Canadiens d'origine chinoise célèbrent cette année le 120e anniversaire de l'arrivée (en juin 1858, à Victoria (C.-B.) du premier immigrant chinois au Canada, M. Chang Tsoo. D'autres Chinois étaient venus au Canada auparavant mais M. Chang Tsoo fut le premier à s'y installer définitivement.

Kaze No Ko, troupe de théâtre japonaise pour enfants, a présenté son *Trunk Theatre* dans le cadre d'une série de festivals de théâtre pour enfants qui se sont tenus à Calgary, Vancouver, Montréal et Toronto du 25 mai au 18 juin.

Annette, Cécile et Yvonne Dionne, trois des quintuplés Dionne encore vivantes, ont fêté leur 44e anniversaire le 28 mai.

Les Forces canadiennes construiront un hôpital régional de 100 lits à Halifax au coût de \$10,4 millions. La construction créera quelque 200 années-travail entre 1980 et 1982.

La production des principaux métaux en mars et depuis le début de l'année a été la suivante, les chiffres comparables pour 1977 se trouvant entre parenthèses: Or: 143 919 onces troy, 407 848 (151 101, 425 436); Cuivre primaire: 72 949 tonnes, 205 839 (77 275, 229 089); Nickel primaire: 24 103 tonnes, 54 722 (21 736, 68 187); Argent: 4 064 940 onces troy, 10 751 244 (4 784 014, 11 360 135); Plomb affiné: 19 582 tonnes, 53 103 (20 221, 56 029); Zinc affiné: 46 688 tonnes, 132 083 (55 298, 158 420).

Un étudiant du module de design de l'Université du Québec à Montréal, M. Robert Bigras, a remporté le premier prix du concours international d'affiches sur le droit à l'éducation. Ces affiches illustrent le thème du 7e Festival international du film des droits de l'homme qu'organise l'Institut international des droits de l'homme et qui se tiendra au mois de novembre à Strasbourg. Le prix qu'a reçu M. Bigras s'accompagne d'une somme de 5 000 FF offerte par l'UNESCO. Le jury avait reçu 395 maquettes provenant de 32 pays. Trente-sept des maquettes venaient du Canada.

Le dixième congrès de la Fédération professionnelle des journalistes du Québec, réuni le 30 avril, a choisi son nouveau président. Il s'agit de M. Gérald LeBlanc, du *Montréal Matin*, qui succède à Mme Armande Saint-Jean (Radio-Canada).

L'Orchestre des jeunes du Québec a effectué une tournée de plusieurs villes québécoises du 25 avril au 8 mai. L'orchestre était dirigé par Franz-Paul Decker.

Vingt immigrants, représentant 19 pays et quatre continents, ont reçu leur certificat de citoyenneté canadienne des mains du gouverneur général à l'occasion de la fête annuelle organisée, le 3 juin, par le Conseil de la citoyenneté de Montréal.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en espanol bajo el titulo

Noticiario de Canadá.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Title Profil Kanada.